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発行責任者 

桑原 鉄次 

令和６年４月３０日（火） 発行 

巻頭言 

令和６年度もよろしくお願いします  

 
           校長  桑原 鉄次         

  令和６年度が始まりました。２年目となります。今年度もよろしくお願いします。昨年度は多大なるご支

援をいただき、この場を借りて感謝申し上げます。４月８日に行いました入学式では、多くの来賓の方に

ご臨席賜り、盛大に実施できました。この日の新入生は122名で、二年生143名、三年生150名と合

わせた415名の生徒と16名の職員を新たに迎えての船出となりました。なお、令和６年３月に卒業した

122名の生徒の進路実績は、延べ数で、国公立大学41名、私立大学8２名、大学校６名、短大２名、専

門学校41名、一般就職4名（うち 島内２名）、公務員6名でした。詳細は、学校ホームページでご確認

ください。 

 今年度掲げました、「育成したい生徒像」と「本年度の努力目標」は次の通りです。 

 

 「育成したい生徒像」 

 ① 志を高く持ち、主体的に学び続け、考動する生徒 

 ② 思いやりの心と協調性を有し、地域の活性化に貢献しようとする生徒 

 「本年度の努力目標」 

 (1) 生徒が授業、家庭学習、読書、学校行事、部活動等に主体的に取り組めるよう支援する。 

 (2) 生徒が自己と他者を尊重し、考動できるよう支援する。 

 (3) 生徒が「将来の生き方」を意識した進路選択ができるよう、地域と連携して支援する。 

 (4) 離島留学生が安心して生活を送られるよう、しま親と連携を図り、支援する。 

 (5) (1)～(4)の支援の充実を図るために、積極的に研修に取り組む。 

 (6) 適切に施設・設備の整備や会計処理を行い、安全で安心できる教育環境の整備に努める。 

 (7) デジタル化の推進により業務の効率化を図り、フレックス制度等を活用して、ワークライフバラン 

    スの取れた、働きがいのある職場の実現に努める。 

 

 この実現に向け、本校の教育スローガンである、「師弟同行 啐啄同時 凡事徹底」、特に「凡事徹底」

を柱にして、生徒と力を合わせて、職員一同努めて参りたいと思います。ふるさと教育にも引き続き取り

組んで参ります。どうぞご支援のほど、お願いします。お気づきの点がございましたら、ご連絡いただける

と幸いです。 
 

★お知らせ★ 

 体育祭を例年9月に行っておりましたが、今年度は5月11日（土）に行います。 

主な理由は、熱中症対策です。文化祭は従来通り9月に行う予定です。 

 同窓会総会は7月6日（土）に行います。本校卒業生の方であればどなたでも 

参加できます。  



2 

壱岐高Topics! 

 第７９回入学式（４月８日（月） ）   

祝  入学 

《新入生代表宣誓》 

１年２組 阿比留 悠雅さん 

 

《新入生代表挨拶》 

１年１組 堤 星璃さん 

《キャリア講話》自己実現の道筋を知る 《自己紹介》 クラスの仲間を知る 

《歓迎の言葉》 

３年３組 神田真希さん 

 

一
学
年
ス
ロ
ー
ガ
ン 

 
 

「
本
物
を
知
る
」 

 入学式では、新入生代表の阿比留悠雅さんが

力強く代表宣誓を行い、堤星璃さんが勉強と部

活動、学校行事、生徒会活動に積極的に挑戦し

ていくと代表挨拶を行いました。在校生代表で

は神田真希さんが、凡事徹底と主体性を心に留

めることを交え、歓迎の言葉を述べました。  

 第７９回生 本格始動！！ 新入生研修（４月９日（火）～１２日（金） 

《長縄大会》 息を合わせる楽しさを知る 

★☆頑張れ １年生☆★ 

《クラス目標発表》 他クラスを知る 
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５月行事予定 ①１年 ②２年   

  

 ★土曜学習・学校開放 

☆各種表彰☆ 
 

佐世保地区春季戦 

バレーボール部男女 ベスト４(4/13～14) 
 

【男子バレー部】 

〈決勝トーナメント〉 

 ２回戦 壱岐2 vs 佐世保西0 

 準決勝 壱岐0 vs 西海学園2 
 

【女子バレー部】 

〈決勝リーグ〉 

 壱岐2 vs 佐世保西1   壱岐0 vs 清峰2 

 

 

 

 

 
 
 

バスケットボール春季選手権大会 

男子バスケットボール部男子ベスト８ 

             （4/20～21） 
 
 

２回戦  壱岐94 vs 長崎明誠77  

３回戦  壱岐77 vs 長崎南 72 

準々決勝 壱岐46 vs 長崎日大119 

 
 

 

 
 
 

☆転任者紹介☆ 
 

下川 拓朗 （教頭）  大村高校 

平川 美知子（事務長） 佐世保商業高校 

光永 和志  (保健体育）清峰高校 

渡邉 友理 （国語）  諫早農業高校 

法澤 成典 （数学）  長崎工業高校 

後藤 大地 （地歴）  新規（静岡県立高校） 

椋本 大輝 （地歴）  清峰高校 

上杉 和香奈（美術）  猶興館高校 

二階 滉己 （英語）  佐世保南高校 

中尾 祐圭子（生物）  新規 

木下 直人 （英語）  新規 

戴 雲龍  （中国語） 上海外国語大学大学院 

汐﨑 洋美 （養護）  長崎北陽台高校 

牧瀬 遥  （実習助手） 島原翔南高校 

林田 一隆 （事務）    県立長崎図書館 

嶋本 和  （虹の原事務）宮中学校 

安永 悠子 （離島留学支援員）  

1 水 体育祭予行     

2 木 4校時：LHR(防災避難訓練・対面式)     

3 金 【憲法記念日】     

4 土 【みどりの日】     

5 日 【こどもの日】     

6 月 【振替休日5/5】     

7 火      

8 水 

ＰＴＡ総会 学年・学級PTA              

考査時間割発表③                     

考査前部活動休止③(～15） 

  

9 木 体育祭設営     

10 金 【代休5/11】     

11 土 体育祭     

12 日      

13 月 体育祭予備日   SC 

14 火 夏服販売①（昼休み）予定     

15 水 中間考査③   SC 

16 木 中間考査③     

17 金 

レビュー＆セルスタ③                            

（AMレビュー、PM自学）                         

高総体前【短縮】(～5/29）  

SSW 

18 土 第2回公務員模試③     

19 日      

20 月 【代休5/25】     

21 火 生徒評議員会     

22 水 
体育部主将会                        

歯科検診(9:00-10:30＠体育館)  
SC 

23 木 LHR(第１回生徒総会) 行進練習（～5/29）    

24 金 第1回英検1次(放課後)   SSW 

25 土 オープンスクール①     

26 日     

27 月      

28 火      

29 水 
生徒会役員選挙告示                    

5～6校時：高総体壮行式  
SC 

30 木 【代休6/1土】     

31 金 
高総体特別時間割(午前中日課)        

県高総体開会式(柿泊)  
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東アジア歴史･     コース 中国語 
 

 

    東アジア歴史・中国語コース新入生 

   交流会を行いました。 

 第１回東アジア交流会を４月７日行い

ました。今年度の新入生は、離島留学生

が３名、壱岐島内出身生が１名の計４名

です。留学生を囲み、しま親、保護者

等、関係職員が集い、自己紹介をし希望

を語り合うことで、緊張も次第にほぐれ

会食を楽しむことができました。 
 

     

 

  ４月７日（日）壱岐市主催の入市式 

  が開催されました。 

  入市式では、離島留学生が壱岐市の 

 方々から有難い歓迎を受けました。新      

 入生代表宮野幸一さんが、「古代の歴 

 史とロマンを探究していけるように学 

 習をしていきたい｡ 」と堂々と自分の 

 想いを述べました。 

 

 

 

 

  

    第１回コース交流会を２年生主体 

   で行い、1年生を歓迎しました。 

  ２・３年生が、１年生をサポートす 

 る中で親睦を深め合い、１年生も自分 

 の趣味やこのコースを選んだ理由など 

 を素直に表現できていました。 

  また、２、３年生のリーダーシップ 

 が見事に発揮され、１年生は学校生活 

 の不安を軽減することができました。 

 

 

   

 

 

 

      戴雲龍（タイ ウンリュウ）  

    先生より 

 皆さん、こんにちは！壱岐に来て１ヶ

月になります。この１ヶ月の間にたくさ

んのことを経験しました。中国と日本で

は、例えば礼儀、会議の時の服装、ゴミ

の分別など、日常生活の中で多くの違い

があるため、何か間違ったことをしたの

ではないかと思うことがあります。だか

ら最初の１週間ずっと緊張していまし

た。これがカルチャーショックなのかも

しれません。壱岐高校の皆さま、仕事や

生活などいろいろ支援いただき、ありが

とうございます。壱岐で一番印象深いの

は美しい海です。内陸出身の私にとっ

て、はじめて壱岐の海を見た時、とても

感動しました。これからの１年間、壱岐

をもっと知りたい、壱岐の美しい風景を

もっと見たいと願っています。 

 


